

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

23. September 2006: «Musikantenstadl» neu mit Andy Borg

An diesem Samstag präsentiert Andy Borg zum ersten Mal den «Musikantenstadl». Er stellt die Eurovisionssendung in einem neuen Dekor aus der Wiener Neustadt vor. Neu gibt es einen Nachwuchswettbewerb und eine Berichterstattung über die internationale Volksmusikszene und ihre Events. Die deutschen Komiker Heissmann und Rassau treten als Waltraud und Mariechen auf.

In der Sendung werden Nachwuchsstars von morgen gesucht: Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Deutschland, Österreich und der Schweiz, die mit jeweils einem Titel an den Start gehen – Gruppen, Kapellen oder Einzelinterpreten (instrumental oder vokal) sind erlaubt. Andy Borg hofft, «dass sich gerade junge Menschen selbst bewerben, aus eigenen Stücken, weil sie Spass an der Musik haben – und nicht, weil sie von irgendjemandem gedrängt werden.»

Der Schweizer Nicolas Senn gewinnt den ersten Nachwuchswettbewerb im «Musikantenstadl» mit seinem Hackbrett und dem Titel «Quöllfrisch».